
Abg. Rahmel bat die Verwaltung, nach Abschluss des Kulturfestivals „Von Schloss zu Burg“ über dessen 
Verlauf zu berichten. 
 
Nach kurzer Aussprache fasste der Kulturausschuss folgenden Beschluss: 


